



Agradecimiento tras las Fiestas Patronales

Una vez finalizadas las fiestas patronales en Honor a San Agustín de 2022, desde el Ayuntamiento de Borox quieren agradecer a todos los vecinos y visitantes su comportamiento modélico estos días, especialmente a los más jóvenes, quienes han dado una muestra de ejemplaridad y convivencia.

Desde el consistorio esperan que la programación de las fiestas haya sido del gusto de todos, objetivo que ha movido al equipo de gobierno desde el primer momento en que se empezaron a preparar estas deseadas fiestas.

El Ayuntamiento quiere mostrar su alegría por cerrar unas fiestas en las que la seguridad ciudadana ha sido garantizada en todo momento, "lo que ha hecho posible que hayamos podido vivir unos días en un ambiente de paz y tranquilidad, más ansiadas que nunca en los tiempos en que vivimos".

Ello ha sido posible gracias al "gran trabajo de los agentes de Policía Local Borox y agentes comisionados, voluntarios de Protección Civil de Borox y del resto de agrupaciones y de todos los Guardias Civiles de las distintas unidades que han prestado seguridad a nuestro querido pueblo" ha destacado desde el Ayuntamiento.

El equipo de gobierno quiere agradecer a todos los trabajadores municipales, tanto a los operarios de calle como al conjunto de los integrantes de los distintos departamentos administrativos, por su excelente y dedicado trabajo de estos días, haciendo posible la celebración de todos los eventos con la mayor rapidez y limpieza posible.

Por supuesto, quieren dar las gracias también a los torileros



por su dedicación y labor para poder celebrar los eventos taurinos en Borox. Además de su reconocimiento y agradecimiento para los cocineros locales que,

con su trabajo y sacrificio, hicieron posible que todo el pueblo pudiese disfrutar de la deliciosa caldereta. "Gracias a Lola Navarro y a las chicas y chicos de su

Academia de Danza por su sensacional actuación, a los djs locales que nos hicieron bailar la noche del 26, a la Charanga Los Alegres y la Comisión de Fes-

tejos. A la Asociación Musical Nuestra Señora de la Salud-San Agustín, gracias por acompañarnos con su música en todos los actos" destacaban miembros del actual gobierno. "Gracias a los organizadores de los campeonatos Club Deportivo San Agustín, Asociación de Jubilados San Agustín, Sociedades Galgueras de Borox y Club Educa Ajedrez Borox, así como a la Asociación Taurina Domingo Ortega Borox por su colaboración en la trashumancia. Y cómo no, agradecer a los presidentes-pregoneros y miembros de la Hermandad de Nuestro Patrón San Agustín, al cual debemos el poder seguir disfrutando año tras año de nuestras fiestas; y a los miembros de la Hermandad de Ntra. Sra. de la Salud por ser ambos siempre tan atentos y colaboradores con el pueblo de Borox".

Fight Night 3 en Borox

El próximo sábado 24 de septiembre, en la Plaza de Toros de Borox, ven a disfrutar del mayor evento de Kick Boxing y Muay Thai celebrado hasta la fecha en la localidad.

- 5 combates profesionales.
- 9 combates amateur.

Cuatro títulos en juego:

- Campeonato de España de Muay Thai Fekm.
- Trofeo de la Península Ibérica.
- Título Fight Night Masculino Profesional.
- Título Fight Night Femenino Amateur.

No lo dudes más y saca ya tu entrada para disfrutar de #lavedadmoda.

■ Entrada de grada: 25 € anticipada / 30 € taquilla.

■ Entrada silla de ring: 35 € anticipada / 40 € taquilla.

O si lo prefieres, puedes reservar tu mesa VIP en el número de teléfono 640 75 80 67 o contactando con las redes sociales de Toñin FN.

Acceso permitido para todos los públicos.

Apertura de puertas a las 17:00 horas. Comienzo de los combates a las 17:30.

Evento avalado y supervisado por la FEKM y el Consejo Superior de Deportes.

Organizado por la promotora Mousevents en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Borox y Camaño Club De Lucha.



El Ayuntamiento de Borox pone en marcha el servicio de transporte escolar para los niños de Nuevo Borox

En este inicio del nuevo curso escolar los niños y niñas que residen en la urbanización Nuevo Borox y que están matriculados en el Colegio de Borox ya disponen de servicio de transporte desde su residencia hasta el CEIP Nuestra Señora de la Salud.

Aula Matinal para el curso 2022/23

Con el objetivo de permitir la mejor conciliación familiar, el Ayuntamiento de Borox ofrece por segundo año el servicio de Aula Matinal para las familias que lo necesiten. El proyecto se enmarca en el Plan Corresponsables del Ministerio de Igualdad.



La alcaldesa acompaña al consejero de Desarrollo Sostenible en su visita a Borox.

El pasado miércoles 7 de septiembre, la alcaldesa de Borox, Soledad Delgado acompañó al Consejero de Desarrollo Sostenible, José Luis Escudero en su visita a la planta de Mission Foods, en el Polígono Industrial Antonio del Rincón para tratar temas relacionados con la Transición Energética.



Ingeniero Técnico Municipal Colegiado. Núm.

AÑO 2022

PROYECTO DE MEJORA DE PISTA MULTIDEPORTE E ILUMINACION DE CAMINO DE ACCESO

Firmado digitalmente por

Fecha: 2022.07.13 10:58:35 +02'00'

PROMOTOR



Aprobado el proyecto de mejora de la pista multideporte e iluminación del camino de acceso al campo de fútbol

Recientemente, el Ayuntamiento de Borox ha aprobado el proyecto de renovación de la pista multideportiva anexa al campo de fútbol municipal "Miguel Ángel Guerrero", que llevará aparejada una instalación de alumbrado en todo el camino de acceso desde calle Baler.

Tras esta aprobación se iniciará el correspondiente procedimiento administrativo de licitación para poder iniciar las obras en los próximos meses.

El proyecto consiste en el desmontaje y preparación de la superficie actual con previsión de

actuaciones de nivelación, ejecución de una zanja drenante para la posterior reparación y modernización del pavimento deportivo e instalación de nuevo material deportivo (canastas y porterías).

De manera simultánea se dotará de una red de alumbrado público con instalación de farolas LED para una óptima iluminación y un mayor ahorro energético.

Una vez concluidos los trabajos, los vecinos podrán practicar tanto fútbol sala, como baloncesto en esta instalación tan demandada y necesitada de reformas desde hace años.



Intercambio Erasmus +

A principios de agosto, un grupo de 14 jóvenes de Borox, junto a los monitores viajaron a la localidad francesa de Vauvert, participantes en el programa Erasmus +.